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Section 01

剣道研究会 テーマ『剣道人口減少とその対策』にあたり

委員長 横浜市立潮田中学校主幹教諭 中島 一憲
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Section 02

種別会員登録者数年度別一覧
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Section 03

中学生と高校生 登録数

中学生と高校生とでは登録者数

2,890人の差がある

中体連 高体連 登録者数差

男 2,608 1,151 ▲ 1,457

女 2,090 657 ▲ 1,433

計 4,698 1,808 ▲ 2,890
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Section 04

特に高校生女子は更に深刻

高校生女子は中学女子に対して

31.4%しかいない
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令和6年度 中体連/高体連 登録者数

中体連 高体連 登録者数差

女子 2,090 657 ▲ 1,433
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中→高で.. 約7割はやめてしまうのか?



Section 05

中学から高校での継続
中体連と高体連の登録者数の差から、高校
生になり、約60％以上が剣道から離れる傾向
であることが読みとれます。
この現状から剣道人口減少委員会では、まず
取り組む課題を絞りました。

中学生から高校生へ進学時の

剣道継続率アップ
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Section 06

今回の剣道研究会では

現状の中学校剣道部の実情を知っていただく1.

中学校/高校の顧問経験からリアルな高校生の実情2.

地域・道場・クラブから取組み事例の発信します。
お役立てください。

3.
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Thankyou

それでは本日の研究会よろしくお願いいたします。

剣道人口減少対策委員会

剣道人口減少対策委員会

委員長 中島 一憲
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